



Communiqué du directeur

Bonjour à toutes et tous,

Pour faire suite à ma récente nomination comme directeur du SPCIQ, je vous annonce que mon entrée en fonction est prévue, au plus tard, le 3 novembre prochain. Aussi, par ce communiqué, je souhaite créer un premier contact avec vous.

D'abord, c'est avec fierté et enthousiasme que je me joins à une organisation telle que le SPCIQ. En effet, le professionnalisme de l'ensemble du personnel ne fait aucun doute dans mon esprit.

D'ailleurs, j'ai l'intention de solliciter votre implication dans les futurs enjeux et défis à relever. Je suis tout à fait convaincu qu'ensemble, nous pouvons faire la différence.

Donc, dans les semaines qui suivront mon arrivée, j'ai l'intention de prendre le temps de vous rencontrer afin de bien comprendre votre réalité. Les modalités de ces rencontres vous seront communiquées en novembre prochain.

En terminant, sachez que je me considère privilégié d'avoir œuvré dans les différentes sphères du domaine incendie, et ce, depuis les 28 dernières années et d'être en mesure de poursuivre cet engagement avec vous.

À bientôt!

Christian Paradis

Directeur

Communiqué # 85
Le 29 septembre 2014

Service de protection contre l'incendie

